



DIE CDU – FRAKTION
im Kreistag des Landkreises Konstanz

Vorsitzender Uli Burchardt
uli.burchardt@gmx.de

Konstanz, 4. Oktober 2019

Antrag: Seehas nachts 365 Tage

Sehr geehrter Herr Landrat,

In unserem Landkreis sind Wohnraum und Arbeitskräfte knapp. Umso mehr müssen die vorhandenen Ressourcen genutzt werden. Die CDU-Fraktion ist der Überzeugung, dass der Landkreis alle verfügbaren Potentiale nutzen sollte. Dazu gehört auch ein ÖPNV-Angebot, das nicht nur in der Freizeit - also an den Wochenenden - sondern auch für Menschen, die im Dreischicht-Betrieb arbeiten, ein Mindestmaß an öffentlichem Nahverkehr auf den wesentlichen Achsen in unserem Landkreis rund um die Uhr für Anschluß sorgt.

Wir stellen daher folgenden Antrag:

Die Verwaltung wird beauftragt, die Einrichtung einer ganzjährigen 24-Stunden-Verbindung auf den Achsen von Seehas und Seehäsle zu prüfen. Dabei soll sowohl der Einsatz von Zugmaterial als auch ersatzweise oder testweise mit Bussen geprüft werden.

Mit freundlichen Grüßen

Uli Burchardt
Fraktionsvorsitzender